

「霞ヶ浦クルージング&湖岸スタディサイクリング 2021

～走りながら学べるサイクリング ミッション:霞ヶ浦～を開催しました！

令和3年11月13日（土曜日）に、霞ヶ浦を観察しながら湖上や湖岸沿いを走り、周辺施設に立ち寄ることで、霞ヶ浦の姿を肌で感じ、自然のあり方や霞ヶ浦の歴史・文化を学ぶことにより、参加者の霞ヶ浦浄化意識の向上を図るため、標記イベントを行いました。

当日は、気持ちのいい晴天で最高のクルージング&サイクリング日和でした。

クルージングでは、自転車ごと乗船。湖上で風を感じ、霞ヶ浦を肌で体感しました。



準備ができればサイクリングスタート。風も穏やかで、皆さん軽快に進んでいきました。



水産加工品店のオオサキ屋さんでは、霞ヶ浦の魚を試食。美味しいとの声があがりました。お店の裏では当日の漁でとれた魚を見せていただき、皆さん興味津々の様子でした。



霞ヶ浦用水管理所では、施設の中を見せていただきました。水資源機構の職員さんの説明やパネルも皆さん興味深く聞いて見ている様子でした。



ジオサイトにもなっている崎浜横穴古墳群では、カキの化石床を観察。筑波山地域ジオパーク推進協議会の方の説明を聞きました。説明の中のクイズも面白い内容でした。



自然再生地区では、霞ヶ浦河川事務所の職員さんによる地区の説明を聞いたり、周囲の鳥、植物の観察をしたりしました。双眼鏡を覗くと霞ヶ浦の向こう岸がきれいに見えました。



参加者の皆さんからは『つかれたけど、こぐのが満足』『楽しかった。またやりたい』『湖畔の景色が楽しく、気持ちよかった』『普段みられない施設がみられた』など、たくさんの感想をいただきました。

今後のイベント等の開催に当たっては、皆さんからの声を参考にさせていただきます。
御参加いただいた皆さん、ありがとうございました！